

Sinergitas Koramil 14 Kerek Bersama Puskesmas Kerek Gelar Vaksinasi Bagi Lansia dan Penyandang Disabilitas

Basory Wijaya - TUBAN.REDAKSISATU.CO.ID

Nov 25, 2022 - 13:32



TUBAN,- Sinergitas Koramil 14 Kerek Kodim 0811 Tuban dengan Puskesmas Kerek menggelar diskusi interaktif dan Vaksinasi Covid-19 bagi lansia dan penyandang disabilitas yang dilaksanakan di Aula Makoramil 14 Kerek kecamatan Kerek Kabupaten Tuban. Kamis (24/11/2022)



Kegiatan yang di tinjau langsung oleh Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada

Erwin bersama Kapolres Tuban AKBP Rahman Wijaya serta di dampingi oleh Forkopimcam Kerek, Kepala Puskesmas Kerek dr. Rika Triyana, Bidan desa dan tenaga kesehatan dari Puskesmas Kerek

Sejauh ini, Vaksinasi Covid-19 cukup efektif menekan angka kasus penularan covid-19.

“Sudah terbukti sejak penyelenggaraan vaskinasi jumlah orang yang terivenksi Covid-19 menurun jauh sekali, semoga sehat terus dan bila masih ada teman-teman yang belum divaskisinasi bisa diajak juga,” kata Rika

“Kegiatan ini salah satunya memberikan kesempatan yang sama bagi teman-teman penyandang disabilitas khususnya masyarakat Kerek. Semoga vaksinasi ini dapat bermanfaat dan selalu sehat,” lanjutnya.

Vaksinasi, kata Rita, merupakan program pemerintah agar semua masyarakat Indonesia khususnya di Kecamatan Kerek terbebaskan dari Covid-19.

Sementara itu Danramil [0811/14](#) Kerek Kapten Arm Abdul Nggofar menyampaikan kegiatan vaksinasi bagi lansia dan penyandang disabilitas ini merupakan bentuk sinergi antara Koramil 14 Kerek dan Puskesmas Kerek.

“Para Babinsa dan Bidan desa melaksanakan pendataan ke Desa binaanya masing – masing bagi penyandang disabilitas yang belum sama sekali tersentuh dan menerima vaksinasi. Kita dari rumah ke rumah mendata warga sebagai bentuk keepdulian kita bersama” ujarnya

Pada kesempatan itu, salah satu peserta vaksinasi, menyampaikan ucapan terima kasih atas terlaksananya kegiatan vaksinasi bagi penyandang disabilitas tersebut.

“Terima kasih telah menyelenggarakan program ini, semoga dengan vaksinasi ini kami selalu sehat dan bisa terus berkarya,” ujarnya. (Pendim0811)